
Capítulo 1 Parte 1 

7 
 

Capítulo 1-  Parte 1 
Apocalipsis 1: 1- La revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para manifestar a sus 

siervos las cosas que deben suceder pronto; y la declaró enviándola por medio de su 

ángel a su siervo Juan. 

El Propósito Moral de Apocalipsis 
Apocalipsis nos da a entender el propósito de la victoria final sobre el mal. Los malos 

serán un día juzgados, y la simiente de los justos escapará. Nosotros como hijos de Dios 

escaparemos de la justicia de este creador sustentador maravilloso. La victoria sobre el 

mal tiene que ver con los mandamientos morales que Dios le dio al pueblo de Israel. El 

propósito moral del libro de Apocalipsis es que entendamos que la única forma de poder 

escapar de la ira que ha de venir es aprender a vivir de acuerdo al programa de Dios y 

de acuerdo al sistema moral establecido en la biblia para que finalmente el bien pueda 

triunfar sobre el mal. Dios es el legislador del bien y del mal. Nosotros podemos estar 

seguros que el bien va a triunfar sobre el mal. Es como cuando miras un programa 

pregrabado y que ya lo viste. No te preocupas ni te pones nervioso porque ya sabes cuál 

será el resultado. Igualmente nosotros, quizá parece que la inmoralidad va ganando 

sobre lo bueno, sobre lo que Dios legislo, la legislación moral, en los diez mandamientos. 

Pareciera que el mal está ganando y que la iglesia esta sofocada y que Dios no va a 

triunfar sobre el mal, pero al ver la Palabra de Dios, nos damos cuenta que Dios está 

deteniendo los juicios sobre esta tierra, por el poder que Dios está administrando a los 

creyentes, a su iglesia. Si el sistema de vida sigue funcionando sobre la tierra es porque 

la iglesia está permitiendo que el tiempo de gracia se extienda un poquito más para ver 

si otras almas puedan ser salvas y liberadas del pecado. Muchos piensan que no va a 

pasar nada que todo sigue igual, pero la biblia nos enseña que viene el triunfo. Nosotros 

ya sabemos cuál es el final del mundo. El propósito de Apocalipsis es enseñarnos a que 

nosotros miremos lo que le espera a aquel que está apartado de Dios y también ver las 

glorias y las recompensas que le esperan a los que se mantengan firmes y fieles hasta 

el fin. Al final el bien triunfara sobre el mal. Estudiamos el libro de Apocalipsis para que 

nos enseñe esta redención que hizo con nosotros. Él está preparando a los que le aman, 

a los que, confiando en su venida, sirvan a Jesucristo hasta el final porque vendrán juicios 

a esta tierra de la cual la iglesia será liberada. Aquí es donde se ve el triunfo del bien 

sobre el mal. Vamos a ver algunas razones por las que nosotros estamos confiadamente 

y plenamente seguros que la iglesia de Jesucristo será liberada y será sacada de esta 

tierra antes de que la ira de Dios comience a saltar con juicios sobre esta tierra. 

La Iglesia será liberada 
 1 Tesalonicenses 5: 1-9- Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis 
necesidad, hermanos, de que yo os escriba. Porque vosotros sabéis perfectamente 
[todos los que están entregados en la Palabra de Dios, saben bien el tiempo que estamos 
viviendo] que el día del Señor vendrá, así como ladrón en la noche; que cuando 
digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos [Sobre ellos no sobre nosotros] 
destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. [Aquí 
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es donde comenzamos nosotros realmente a visualizar el triunfo del bien sobre el mal.] 
Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni 
de las tinieblas. Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos 
sobrios. Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de 
noche se embriagan. Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, 
habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación 
como yelmo. Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación 
por medio de nuestro Señor Jesucristo.  Al decir la biblia sobre ellos, esta 
exceptuando a los que son salvos, o sea no sobre nosotros. 1 Tesalonicenses 1:10 Y 
esperar a su Hijo de los cielos, al cual resucitó de los muertos; a Jesús, el cual nos 
libró de la ira que ha de venir. El apóstol Pablo usa la expresión “el cual nos libró”, o 
sea que desde el momento en que hemos sido salvo, Dios ya nos libró de la ira que ha 
de venir. Esta expresión es una expresión que alude a una evacuación de un peligro 
actual. Pablo dijo miserable hombre de mi quien me librará del cuerpo de esta muerte. 
Esto habla de una evacuación repentina que Dios va a hacer del peligro que pueda estar 
acechándonos en nuestro alrededor.  Jesús nos dijo: no se turbe ahora tu corazón ni 
tenga miedo, creer en Dios, creer en Mí. Si hay una situación que nos va a turbar, esto 
significa que va haber peligro en nuestro entorno y será en ese momento que Dios nos 
va a sacar de esta tierra. Él nos ha librado de la potestad de las tinieblas y nos ha 
trasladado a su reino. Jesucristo va a impedir que el peligro que nos esté acechando nos 
alcance. 2 Corintios 1:10: el cual nos libró, y nos libra, y en quien esperamos que 
aún nos librará, de tan gran muerte; Dice que nos libró, y nos librara. Está hablando 
del proceso de la salvación. Nos ha librado de la potestad de las tinieblas y nos 
trasladado al reino de su amado hijo y nos librara completamente del peligro de nuestro 
alrededor porque no nos ha puesto para ira sino para alcanzar misericordia por medio de 
nuestro Señor Jesucristo. Esta ira se refiere a la ira temporal que vendrá sobre la tierra 
según Apocalipsis 6:16-17: y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre 
nosotros, y escondednos del rostro de aquel que está sentado sobre el trono, y de 
la ira del Cordero; porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y quién podrá 
sostenerse en pie? Cuando llegue el día de la ira de dios solamente se van a quedar 
los que no tienen la protección de Dios, los que no tienen la salvación. Vemos que nos 
libra de la ira eterna que esta por caer en el mundo. Eso significa que cuando nosotros 
entendemos el plan de Dios, el plan moral establecido por Dios, cualquiera que tiene esta 
esperanza en Él, se purifica.  La forma de purificar nuestras vidas consiste en tener una 
vida moral aceptable y agradable delante de Dios.  

Apartados del Pecado 
Dios quiere que nosotros entendamos el plan moral a la perfección para que aprendamos 
a apartarnos del pecado. Juan 3:36: El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el 
que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él. El 
apercibirnos y captar las leyes morales de Dios nos hacen tan sabios que nos enseña a 
apartarnos del pecado, de la inmoralidad y del estilo de vida que antes vivíamos. La 
justificación vino por el derramamiento de sangre así que justificados en su sangre por 
El seremos salvos de la ira.  Vemos en estos pasajes de la biblia que se centra la atención 
en el aspecto de la obra de Cristo que concierne a la salvación, a la remisión del pecado. 
Todo esto tiene que ver con la limpieza y la purificación del pecado. Por eso es que esto 
debe entenderse en el sentido de que, gracias a la salvación, a la obra de redención de 
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nuestro Señor Jesucristo, hemos sido librados de la ira eterna de Dios en el infierno. No 
estamos esperando una gran tribulación, sino una transformación. Allí es donde se 
completa la redención eterna. Los que estén vivos cuando Cristo venga por su iglesia, 
en el momento de ser transformados para encontrarnos con el Señor en el aire, allí es 
donde se completa la eterna redención que tanto estamos deseando. Mientras estamos 
en la tierra estamos en el proceso de la redención y acechados ya que el enemigo de 
nuestras almas no quiere que estemos dentro del plan de salvación. 1 Pedro 5:8: Sed 
sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda 
alrededor buscando a quien devorar; El enemigo está buscando la forma de impedir 
que un día experimentemos la transformación de nuestros cuerpos para que seamos 
semejantes al cuerpo de la gloria de Jesús que es nuestra redención eterna. Dios nos 
protege porque Él vive en nosotros. Él no quiere que seamos juzgados con el mundo. 
Apocalipsis 3:10-11[ Aquí vemos que ese es el plan de Dios para nosotros] Por cuanto 
has guardado la palabra de mi paciencia, yo también [ Está hablando de una promesa 
que surge inmediatamente de parte de Dios] te guardaré de la hora de la prueba que 
ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. He 
aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona. Esta 
revelación de Jesucristo nos habla finalmente de la redención completa en toda su 
plenitud. Tenemos delante de nosotros la vida y la muerte, la bendición y la maldición. Al 
decir “Te guardare” es un apoyo que nos muestra que el arrebatamiento de la iglesia es 
antes de la gran tribulación.  Al decir “yo vengo pronto” significa que Cristo volverá para 
librar a su iglesia de la hora de la prueba o de la hora en que va a probar a todos los 
moradores de la tierra. Dios ya no hace esto con nosotros porque nos está probando en 
este tiempo para ver cuánta resistencia tenemos para poder soportar hasta el fin. El que 
soportará hasta el fin este será salvo. El que se mantenga firme, que no desmaye. 2 
Tesalonicenses 2:1 Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y 
nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos. El Apóstol Pablo habló de este 
momento como nuestro recogimiento a Él. Como que viene a sacarnos viene a 
recogernos, a librarnos de la ira que ha de venir sobre esta tierra. 

Semejantes a El 
Si tu haz entregado tu vida a Jesucristo y te consideras cristiano, entonces como una 
consecuencia lógica tus obras, pensamientos y corazón tienen que ser cada día más 
diferentes al estilo y forma de vida que vive el mundo. Nuestra vida tiene que estar cada 
vez más alejado al estilo moral del mundo o del pecado. El propósito moral de Apocalipsis 
es que como hijos de Dios alcancemos la purificación de nuestras vidas. Cada día nos 
apartamos más del mundo. El mundo le llama bueno a lo Dios llamo pecado. Nosotros 
nos apegamos a la Palabra de Dios y vemos que la moda y las costumbres del mundo 
nos afectan y nos apartan de Dios. Dios estableció y legislo una ley moral en la biblia. Él 
es el que tiene el derecho porque él es el autor de esa legislación moral y nadie tiene la 
autoridad de mover y de quitar lo que Dios ha establecido. Si estoy dentro del ambiente 
del cristianismo, mi vida tiene que ser diferente porque salvación significa ser diferente o 
ser apartado del mundo. 1 Juan 3:2-3 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no 
se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, 
seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. Y todo aquel que tiene 
esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.  Si tenemos la 
esperanza en Dios, nos purificamos, nos apartamos del sistema corrupto del mundo. Nos 
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purificamos porque Dios es un Dios limpio, santo que no se relaciona con el pecado.  
Cuando comenzamos a vivir este estilo de vida significa que comenzamos a vivir en la 
realidad del regreso de Jesucristo. Cuando tenemos esa realidad en nuestra vida, 
impregnada en nuestras convicciones, esto hace la diferencia en la conducta de nuestra 
vida diaria como un verdadero cristiano. Todos los cristianos seremos semejantes a Él y 
debería crecer el deseo en nosotros de ser semejantes a Él en el presente. Si no quieres 
ser semejante a El entonces no vas a purificar tu vida ni vas a cuidar la vida moral, 
espiritual. No vas a cuidar tu vida espiritual que estás viviendo. Filipenses 3:12-14 No 
que lo haya alcanzado ya, ni que ya sea perfecto; sino que prosigo, por ver si logro 
a ser aquello para lo cual fui también asido por Cristo Jesús. [Cuando dice “prosigo” 
significa que en el presente está queriendo ser semejante a Él.] Hermanos, yo mismo 
no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo 
que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante. [Ósea tenemos la 
esperanza viva de ser semejantes a Él y en el presente tenemos que practicar a ser 
semejante a Él.] prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en 
Cristo Jesús.  Prosigo significa que no desmayamos, nos mantenemos en él y seguimos 
creyendo en él y seguimos purificándonos. Lo que el Apóstol Pablo dice aquí demanda 
la constante purificación del pecado. Esta es nuestra responsabilidad como hijos de Dios. 
Pablo usa la analogía de un corredor para describir el crecimiento espiritual del cristiano. 
El cristiano aún no ha alcanzado la glorificación que es la semejanza perfecta de Cristo. 
Cualquiera que tiene la esperanza sigue hacia delante, persevera como un atleta hasta 
alcanzar el premio. Nuestra meta es alcanzar la semejanza perfecta de Jesucristo. 
Cuando pensamos en esta meta comienza un sentido en nosotros de insatisfacción con 
nuestra situación actual. No nos conformamos y pensamos en lo mucho que hay que 
hacer. Tenemos nosotros la semejanza perfecta de Cristo asegurada en nosotros por el 
esfuerzo por la dedicación y porque no abandonamos la carrera. Proseguimos hacia 
adelante al premio de la soberana vocación de Dios.  La palabra “prosigo” es la palabra 
griega que se empleaba para aludir a un velocista. Tiene que ver con sus acciones 
enérgicas, decisivas, agresivas y esa es precisamente la actitud que todos los cristianos 
deben de tener. Hay que esforzar todos los músculos espirituales para ganar el premio.  

Amor al prójimo 
Mateo 7:22-23 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en 
tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos 
muchos milagros? Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, 
hacedores de maldad. Tenemos que aprender a amar a Jesucristo profundamente y 
comenzar a dejar que el amor de Dios se impregne en nuestras vidas. Amar la obra del 
Señor. 1 Corintios 13: 1-3 Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo 
amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe. Y si tuviese 
profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de 
tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy. Y si repartiese 
todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si entregase mi cuerpo para 
ser quemado, y no tengo amor, de nada me sirve. El amor de Dios consiste en la 
unión con el cuerpo de Cristo que es la que hace la diferencia para poder alcanzar el 
amor que Dios quiere que mostremos en nuestra vida. En vez de desear dones 
ostentosos, deberíamos procurar alcanzar los más importante que es el amor los unos 
por los otros. Que el amor uno por los otros crezca cada día mas. El amor es sacrificado, 
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se interesa más en dar que recibir. Eso fue lo que hizo Jesucristo, nos mostró un amor 
sacrificial hasta la muerte. Vamos a buscar a ser impregnados con ese amor que Él tuvo 
por nosotros. Mateo 5:44 Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a 
los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os 
ultrajan y os persiguen; ¿Eres capaz de perdonar cuando alguien te ofende sin 
pensarlo? El temor de Dios tiene que abundar en nuestra vida. Un día daremos cuenta 
de los que hicimos en nuestra vida. Un cristiano que tiene algo contra alguien esta cojo, 
no puede avanzar, no puede seguir. No podemos estar en esta guerra espiritual 
enfrentando a Satanás con raíces de amargura, no podemos estar desarmados y 
desprotegidos. Todo lo que Dios no dio atreves del libro de Apocalipsis, tiene que ver 
con la vida moral, que tiene que ver con la purificación, con el estilo de vida que vivimos 
apegados a los mandamientos de Dios y obedeciendo en todo momento a nuestro Dios. 
Por eso Juan comienza diciendo Apocalipsis 1:1 La revelación de Jesucristo, que 
Dios le dio, para manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder pronto… 

Así que dichosos ustedes y felices los que oyen la palabra de esta profecía porque el 
tiempo está cerca.   
 

 

 

 


